

Bonjour à tous.

Par **Drystan**, le **15/10/2011 à 14:59**

Bonjour,

Je suis étudiant en 2ème année de Droit à Draguignan (qui est une antenne de la fac de Toulon).

J'ai 19ans, je suis un grand fan de RPG (sur ordinateur, ou sur papier), je fais du judo en club, du staff avec un ami, j'essaie également de me perfectionner aux massages (huile pour le moment mais je m'intéresse de plus en plus aux pierres chaudes) et je tente de retrouver un niveau correct à la guitare (sèche)quand je trouve un peu de temps dans cet emploi du temps fort chargé! ^^

Je viens de tomber sur votre site en cherchant de la documentation. Après une petit tour rapide, ce forum m'a l'air convivial et fort utile, donc je me présente en espérant pouvoir apporter autant à cette communauté que ce qu'elle m'apporte déjà! [smile25]

Avec tous mes voeux de réussite pour mes camarades étudiants, [smile3]
Cordialement,

Drystan.

Par **bulle**, le **15/10/2011 à 15:20**

Bienvenue sur le forum!